

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 14. November 2022

Sparkasse Fürstenfeldbruck stellt neuen Immobilienmarktbericht vor

Der Immobilienmarkt blickt auf einen deutlichen Preisanstieg in den letzten zwölf Jahren zurück. Der Wert der eigenen Immobilie hängt dabei von vielen Faktoren ab. Für einen erfolgreichen Immobilienverkauf spielt jedoch der marktgerechte Preis eine entscheidende Rolle. Ist der Preis zu niedrig, wird bares Geld verschenkt. Bei einem zu hohen Preis bleiben potenzielle Käuferinnen und Käufer fern, wodurch sich der Verkauf unnötig in die Länge zieht.

Damit sich Immobilienverkäufer und -käufer umfassend über die Immobiliensituation in der Region informieren können, hat die Immobilienabteilung der Sparkasse Fürstenfeldbruck jetzt den aktuellen **Immobilienmarktbericht 2022/23** vorgestellt. Diese Broschüre informiert detailliert und nach Kommunen gegliedert über die Preise für Häuser und Wohnungen im Landkreis Fürstenfeldbruck. Der Immobilienmarktbericht ist in allen Filialen der Sparkasse Fürstenfeldbruck erhältlich.



Der Leiter der Immobilienabteilung, Richard Kellerer (links) und Tobias Ott, Immobilienmakler, präsentieren den druckfrischen Immobilienmarktbericht für den Landkreis Fürstenfeldbruck.